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Danke, dass Sie sich für KTM Power Parts entschlossen haben.
Alle unsere Produkte wurden nach den höchsten Standards entwickelt und gefertigt, unter Verwendung der besten verfügbaren
Materialien.
KTM Power Parts sind rennerprobt und gewährleisten ultimative Performance.

KTM KANN NICHT VERANTWORTLICH GEMACHT WERDEN FÜR FALSCHE MONTAGE ODER VERWENDUNG DIESES PRODUKTS. Bitte
befolgen Sie die Montageanleitung. Fachmännische Beratung und korrekte Installation der KTM PowerParts durch einen autorisierten
KTM X-Bow Servicepartner sind unerlässlich, um das Optimum an Sicherheit und Funktionalität zu gewährleisten.
Danke.

Thank you for choosing KTM Power Parts! 
All of our products are designed and built to the highest standards using the finest materials available.
KTM Power Parts are race proven to offer the ultimate in performance.

KTM WILL NOT BE HELD LIABLE FOR IMPROPER INSTALLATION OR USE OF THIS PRODUCT. Please follow all instructions provided.
Professional advice and proper installation of the KTM PowerParts by an authorised KTM X-Bow Servicepartner are essential to
provide maximum safety and functions.
Thank you.
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Lieferumfang: 
1x Scheinwerferabdeckung links X0108L45001
1x Scheinwerferabdeckung rechts X0108R45001
8x Blechschraube 3,9x9,5 XCP00001496

Vorarbeiten

- Scheinwerferabdeckung positionieren und Bohrungen markieren.

- Pro Scheinwerfer sind 4 Bohrungen je ø3mm zu bohren. Zwei auf der Oberseite
und zwei auf der Unterseite (siehe Bild (A)).

Montage

- Scheinwerferabdeckung mit den Blechschrauben 3,9x9,5 (Lieferumfang)
montieren.
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Scope of delivery: 
1 x left-hand headlamp cover X0108L45001
1 x right hand headlamp cover X0108R45001
8 x self-tapping screw 3.9 x 9.5 XCP00001496

Preparations

- Position headlamp cover and mark out drill holes.

- Four 3 mm holes must be drilled per headlamp. Two on the upper side
and two on the underside (see illustration (A)).

Assembly

- Mount the headlamp cover using the self-tapping screws 3.9 x 9.5
(scope of delivery).


